

"Banner gegen Bahnlärm"

Unter diesem Motto trafen sich am vergangenen Samstag Mitglieder der Bürgerinitiative "WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm" auf der Terrasse der Gaststätte "Zum Anker". Mit Farbe und Pinseln gingen die Mitstreiter der Bürgerinitiative unter Anleitung von Susanna Dexler sogleich ans Werk.

Besonders den Kindern bereitete das Beschriften alter Laken große Freude. Kinder und Jugendliche leiden ganz besonders unter dem unerträglichen Bahnlärm. Die mit Lärm und Erschütterungen verbundene Beeinträchtigung beim Ein- und Durchschlafen kann bei Kindern zu Konzentrationsstörungen und damit verbunden zu massiven Lern- und Leistungsproblemen mit weitreichenden Folgen führen. Dass auch das Lernen nach der Schule und das Anfertigen von Hausaufgaben durch den Bahnlärm massiv beeinträchtigt werden, versteht sich von selbst.

Der Kampf der Bürgerinitiative gilt daher in besonderer Weise dem Schutz der Kinder und Jugendlichen, deren Gesundheit und Lernvermögen bereits jetzt, durch den sich ständig verstärkenden Bahnlärm, massiv angegriffen wird. Und es soll ja bekanntlich nach Eröffnung des St. Gotthard-Tunnels ab 2015 noch viel schlimmer kommen. Geht es nach der Deutschen Bahn AG, werden dann alle drei Minuten Güterzüge durch unser Rheintal rattern.

Im Bild: David Wagner, Benedikt und Sophia Thilmann (von links)

Pressemitteilung der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm“